

El viernes será la proclamación de los consejeros electos de la Educación Pública

En el contexto de las elecciones para formar el Consejo Local de Educación Pública, este martes se vivió una nueva jornada, esta vez de los apoderados, ello por falta de quórum en el primer proceso. El resto de los estamentos que estaban convocados a votar superaron por un amplio margen que se requería para dar validez a los resultados de las votaciones.

Susana Troncoso, profesional de la Unidad de Gestión Territorial del Servicio Local de Educación Pública en Magallanes, subrayó la relevancia de este proceso señalando que con la segunda votación culmina un proceso democrático histórico en la educación pública de Magallanes.

El lunes y martes de la semana pasada se llevó a cabo la primera jornada electoral en la que los diferentes estamentos de la comunidad educativa participaron activamente. Sin embargo, el estamento de los apoderados alcanzó sólo un 10,65% de participación, lo que forzó la realización de una segunda vuelta, tal como lo estipula la normativa vigente. En contraste, los estudiantes registraron una participación del 65,59%, los docentes un 66,88%, los directivos y equipos técnico pedagógicos un 80,61%, y los asistentes de la educación un 72,27%.

Una vez completado el escrutinio y los trámites correspondientes, se procederá a la proclamación oficial de los consejeros electos el viernes 23 de agosto.